
 

 

 

 

  

        

 

 

 

 

  

 

 

            

 

 

 

 

 

 

                                    

         

 

 

 

 

 

 

                                              

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

会 長    山口久仁幸 

副会長    今村  勲 

幹 事    森田 康之 

クラブ広報  槙  孝夫 

S A A    須田  清 

会 計    茂木 浩之 

 

♦本日の BGM ♦「レットイットビー」「ヒアゼア＆エブリホエア」「イエスタデイ」 

 

 本日のプログラム 

第 1896 回 3月 11日(水) 

♦ 社会保険労務士 

窪田 道夫様卓話 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 次回のプログラム 

第 1897 回 3月 18日(水) 

♦ 創立 40周年記念式典 

       リハーサル 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

第 1895 回 3 月 4 日(水) 例会記録 

No. 20 

                   

2014-15年度 RIテーマ 

ロータリーに輝きを「Light Up Rotary」 

2014-15年度 地区活動方針 

「ロータリーは人づくり そして奉仕」 

 

例会場   東京信用金庫 蕨支店内  川口市芝新町 9-10 

例会日   毎週水曜日 点鐘：12：30 

事務所   川口市芝 2-4-25 ℡：048-423-0443 Fax：048-261-9756 

E-Mail   kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp 

U R L  kawaguchinrc.jp/ 

 

国際ロータリー2770 地区 第 12グループ 

KAWAGUCHI NORTH 川口北ロータリークラブ 

 

3月の R レート＝118円 

山口 久仁幸会長年度テーマ 

「誰にでもできる心の奉仕 融和をモットーに！」 

創立 40 周年 
1976年 3月 3 日創立 

松井 美保 様 卓話ありがとうございます 

2015 年 3月 11日発行 

mailto:kawaguchi-nrc@bloom.ocn.ne.jp


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 会 長 挨 拶     山口 久仁幸会長 

 

 

 

 

 

 

 

 めっきり春らしくなりました。 

去る 2月 17日「新老人の会 埼玉フォーラム」を

聞いてきましたので、ご報告をいたします。埼玉

文化センターにて開催されました。この会は「平

和といのちこそ」と題して講演がありました。東

京銀座新ロータリークラブ会員 日野原 重明氏、

元池袋ロータリークラブ会員 宝田 明氏（俳優）

二人の講師による貴重な話を伺いました。 

日野原 重明氏は、104 歳の医師で聖路加国際メ

ディカルセンター理事長・聖路加国際病院名誉院

長です。また 2005年に文化勲章受章。臨床医の傍

ら、執筆、講演など国内外で活躍中です。そして

2000 年に「新老人の会」を発足され、日本ばかり

でなく世界に新しい老人の生き方を発信しておら

れます。 

「平和といのちこそ」とは、真の愛とは、お互

いを許しあうことであり、自分の命がどうして与

えられているかを考え、与えられた命を自分の持

つ時間を人のために捧げることであるそうです。

また日野原氏は、1970 年「よど号ハイジャック事

件」に遭遇されたそうです。当時の石田機長、山

村新治郎運輸政務次官の絶大なる勇気により、た

くさんの命が救われたそうです。 

「生き方の目標」として ①出会いから学ぶ・・ 

出会いによってこそ新しい運命がはじまる②生き 

  

幹 事 報 告          森田 康之幹事 

1.3月の例会スケジュール 

3/11 社会保険労務士 窪田 道夫様 

3/18 創立 40周年記念式典 

            リハーサル 

3/25 休会 3/29の振替 

3/29 創立 40周年記念式典 

2.地区セミナースケジュール 

5/17 ＲＬＩパートⅢ  埼玉会館 9:30～17:30 

 

 

ソ ン グ リ ― ダ ―・ 乾 杯 

 

方を変える・・行動を変える、その行動の変容が人間

の最上の技である③老いを創める・・自分の老木に接

ぎ木をして命の水を吸い上げる④自分の運命をデザ

インする。命の尊厳そして平和の心を日本から世界平

和の発信をして、夢の実現へつなげたいという講演で

した。次に、宝田  明氏は 80 歳、旧満州出身で、芸

能生活 60年、出演映画は 200本だそうです。現在、 

ブロードリーフミュージカル「 葉っぱのフレディ 

～いのちの旅～」に出演中です。内容は、春に生まれ

た一枚の葉っぱが、夏に大きく成長し秋に紅葉して、

冬の木枯らしに散っていくストーリーです。たった一

枚の葉っぱでも役割を果たして散り、そして次の樹木 

の成長の糧となっていくミュージカルだそうです。ま

た、宝田氏は満州からやっとの思いで運よく引き上げ

てきたそうです。その経験があったので、命の有難さ

を感じ必死で活動をしてきたと語られていました。 

 2 月 27 日、国際奉仕セミナーのご報告をいたしま

す。春日部市文化センターにて行われました。内容は

①地区内クラブの国際奉仕活動状況の報告、②2013

年 11月に発生したセブ・レイテにおける台風 30号に

よる甚大な被害に対する支援の検証報告、③サンパウ

ロ国際大会に向け、ローテックスの木村美貴子さんか

らブラジルについての説明④公益財団法人 民際セ

ンター理事長 秋尾 晃正 様による特別講演「EFA

（Education for All）と平和構築」（万人のための

教育と平和の構築）と題して、すべての人たちが初等

教育を受けられる環境を整備しようとする取り組み

です。それは、すべての子供たちに教育を受けさせる

ことが、平和の構築につながるからです。支援として

①日本発の教育に特化した支援②1対 1 の顔の見える

支援③現地による現地のための自立促進のための支

援ということです。以上がセミナーのご報告です。 

 

高松 正雄 会員 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%81%96%E8%B7%AF%E5%8A%A0%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E7%97%85%E9%99%A2
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%81%96%E8%B7%AF%E5%8A%A0%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E7%97%85%E9%99%A2
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%90%86%E4%BA%8B%E9%95%B7
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%81%96%E8%B7%AF%E5%8A%A0%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E7%97%85%E9%99%A2
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%81%96%E8%B7%AF%E5%8A%A0%E5%9B%BD%E9%9A%9B%E7%97%85%E9%99%A2
http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%90%8D%E8%AA%89%E9%99%A2%E9%95%B7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団ＰＨＦ3 回 

             高松 正雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

原 浩明会員ご挨拶 

過日 私の父が亡くなりまして、 

クラブより多大の弔慰金をいた 

だきましたことに御礼申し上げ 

ます。また、お忙しい中ご列席 

いただきました方々に心より御礼 

申し上げます。ありがとうございました。 

 

アンドレア君挨拶 

皆さんこんにちは、先月スキー 

合宿へ行ってきました。とても 

楽しかったです。また、明後日 

から京都・奈良へ行ってきます。 

              

  

本 日 の 卓 話 

 松井様には、青少年交換留学生のホストファミリー

として大変お世話になっております。    

 

「ヤングアメリカンズについて」 

松井 美保 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は国際交流と素晴らしい教育プログラムであるヤ

ングアメリカンズという団体を紹介させていただきま

す。このヤングアメリカンズは若者の素晴らしさを音楽

を通して社会に伝えようと設立された非営利活動団体

でアメリカの 18才から 25才までの約 300名から構成さ

れています。このうちの 50 人が 1 チームとなり、各国

をまわり、子どもたちにアウトリーチという、いわゆる

「出張授業」を行っています。 

このアウトリーチの目的は 

①参加者一人一人が違った個性を持っていることを認

識し、自信を獲得する。 

②自分と違った感じ方をする他人の大切さを学ぶ。 

③感じたことをそのまま表現することの大切さを学ぶ。 

④みんなで一つの事を真剣にやり遂げることの素晴ら

しさを学ぶ。 

これらを 3日間の「ダンス・歌・演技」のワークショッ

プでヤングアメリカンズの若者から学びます。初めは硬

かった子どもたちの表情が 3 日間で徐々に変わってい

きます。日本の子どもたちに足りない表現力やコミュニ

ケーション能力を学び、それぞれ感じ方の違いがあると 

 

委 嘱 状   2015-16年度  

地区ロータリー財団ＶＴＴ委員 

             谷口  顕会員 

 

バッジ 贈 呈  

ＲＩより新会員(宇佐見一郎会員)紹介者へ 

バッジ贈呈 

           山口 久仁幸会長 



 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

は思いますが、ワークショップの最後のショーが終わった

後の子どもたちを見ると何かを感じてくれていると確信

します。ヤングアメリカンズの素晴らしさを言葉で説明す

るのはとても難しく、体験していただくのが一番理解して

いただけると思います。先日、私も無料体験ワークショッ

プを受けたのですが、見学に来ていた企業の役員の方もス

ーツのまま、参加していました。70 代の方も同じように

ダンスや歌や演技を体験していました。日本の教育は素晴

らしいと思います。ヤングアメリカンズはその素晴らしい

日本の教育に足りないものがつまっている教育活動なの

です。私は子どもたちだけではなく、大人や教師などの教

育者の方も受けると何かが変わるのではないかと思いま

す。また、埼玉県は不登校の生徒の数が大変多く、不登校

の生徒向けのアウトリーチをアプローチできれば良いの

ではないかと思います。名古屋市や浜松市は不登校の生徒

の優先枠があります。毎年、秋には募金や行政の支援によ

り、東北の小中高校をまわる東北ツアーが行われていま

す。この夏のツアーからは九州で初めてワークショップが

行われます。また、ヤングアメリカンズの開催に向けた準

備と当日の運営はボランティアが深く関わっています。子

どもがワークショップに参加して、ヤングアメリカンズの

素晴らしさを知り、学校や地域でワークショップを開催し

たい思いから、私たちのような親や実際にワークショップ

を受けた大学生など、同じ気持ちで集まった人が、チーム

となり、活動するようになり、次第に多くの方から信頼を

得るボランティアの組織となっていきました。私たちも今

年、近隣の足立区、江戸川区、葛飾区のボランティアチー

ムの協力を得て、ヤングアメリカンズ＠川口サポーターズ

クラブを立ち上げました。川口で開催するときのためにサ

ポーター約 50名が登録しています。また、開催する際に

50 名のヤングアメリカンズのメンバーのホストファミリ

ーが必要になります。2人 1 組が各家庭に 3日間滞在する

のですが、その際のホストファミリー希望者もすでに 25

家庭確保しています。ホストファミリーをしてみたいとい

う方は意外にも多く、今まで、きっかけがなかったり、や

はり経験がないと不安があったようです。このようにこれ

からの教育にかかせない国際交流を意識している家庭は

増えています。私と私の家族は、ロータリークラブの青少

年交換留学制度などの活動により、国際交流の機会を与え

ていただきました。国際交流の大切さを学んだのもロータ

リークラブの皆さまのおかげだと思っております。これか

らは少しでも多くの方に自分が学んできたことを伝えて 

 

 

 

いきたいと思います。ヤングアメリカンズは日本では

2006 年に初めて開催され、アメリカ大使館、文科省

がバックアップ、大手企業や学校などの実績もありま

す。10 年目に当たる来年 2016 年はすでに 30 団体が

手を挙げていて、全国的に広まってきています。2016

年、川口で開催できることを目標に私たちはまずヤン

グアメリカンズの事を多くの人に知ってもらうため

に活動していきます。 

 

 

ニコニコ・出席報告  藤原 忠雄委員長 

松井美保様 いつもありがとうご 

      さいます 

山口久仁幸 松井さん卓話そして 

      ホストとして御礼申 

      し上げます 

森田 康之 松井さん卓話楽しみにしています 

今村  勲 桜の蕾がふくらんできましたよ！ 

大杉 能弘 松井さんありがとうございます 

大杉 能弘 今村さんありがとうございます 

切通 勇次 今日もよろしくお願いします 

小林  忠 松井さん卓話よろしくお願いします 

須田  清 もうすぐ桜が見られますね 

高松 正雄 もう少しで忘れられます 

谷口  顕 40周年頑張りましょう！！ 

奈良栄一郎 松井様卓話ありがとうございます 

延島 三男 松井様卓話楽しみにしております 

原  浩明 父の葬儀に対しまして大変お世話に

なりました 

槙  孝夫 松井様卓話よろしくお願いします 

増田  徹 松井様いつもありがとうございます 

森川 昌紀 本日娘が無事高校を卒業しました 

藤原 忠雄 松井様卓話よろしくお願い致します

3月に入り春ですね 

  18口 25,000円  累計 725,000円 

会員 出席 計算 MU % 

24 16 22 3 86.3 

 


